

ПРЯНОСТИ & РАДОСТИ

РЕСТОРАН

на Малой Посадской, 3

СЕЗОННОЕ МЕНЮ

SEASONAL MENU



САЛАТЫ | SALADS



НЕЖНЫЙ ПАШТЕТ ИЗ КРОЛИКА
С ВАРЕНЬЕМ ИЗ ТОМАТОВ

200/4 г **480 Р**

Soft rabbit pate with tomato jam

SALADS | САЛАТЫ



САЛАТ ИЗ СВЕКЛЫ С ТЕЛЯТИНОЙ
И КОЗЬИМ СЫРОМ

160 г **250 Р**

Salad with beetroot, veal and goat cheese



ГУРИЙСКИЙ САЛАТ

200 г **390 Р**

Curian salad



ЗЕЛЕНый САЛАТ С ЭДАМАМЕ

210 г **420 Р**

Green salad with edamame beans

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

СУПЫ | SOUPS



ХАШЛАМА ИЗ БАРАНИНЫ

350/2 г **490 ₺**

Lamb khashlama



ГРИБНОЙ КРЕМ-СУП

284 г **450 ₺**

Cream of mushroom soup

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

HOT STARTERS | ГОРЯЧИЕ ЗАКУСКИ



ХАЧАПУРИ НА БЕЗДРОЖЖЕВОМ ТЕСТЕ

500 г **390 ₺**

Khachapuri made with yeast-free dough



ХИНКАЛИ С ГРИБАМИ 90 г 80 ₺

Khinkali with mushrooms

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.



**ГЕДЗА
С ИНДЕЙКОЙ**

140/35 г **220 ₺**

Gyoza with turkey

ГОРЯЧЕЕ | MAINS



АРОМАТНЫЙ СУДАК

170 г **750 Р**

Fragrant zander

MAINS | ГОРЯЧЕЕ



ХАРЧО ПО-МЕГРЕЛЬСКИ ИЗ КУРЫ С МАМАЛЫГОЙ

362 г **380 Р**

Megrelian style kharcho with chicken, served with mamalyga cornmeal



ЦВЕТНАЯ КАПУСТА В ХРУСТЯЩЕЙ ПАНИРОВКЕ

260 г **240 Р**

Cauliflower in crispy breading



КИНОА С ТЫКВОЙ И ШПИНАТОМ

200 г **250 Р**

Quinoa with pumpkin and spinach

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

МАНГАЛ | GRILL



РУЛЕТЫ ИЗ ГОВЯДИНЫ НА УГЛЯХ
С СУЛУГУНИ И ЗЕЛЕНЬЮ

190/60 г **790 ₺**

Charcoal grilled beef roulades with suluguni cheese and herbs



ТЕЛЯЧЬИ СЕРДЦЕ И ПЕЧЕНЬ С БЕКОНОМ

250/60 г **680 ₺**

Veal heart and liver with bacon

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

DESSERTS | ДЕСЕРТЫ



ТЫКВЕННЫЙ ПИРОГ

130/50/12 г **240 ₺**

Pumpkin pie



ПОНЧИКИ
С ЗАВАРНЫМ КРЕМОМ

220 г **360 ₺**

Donuts with custard



СЛОЕННЫЙ
ЯБЛОЧНЫЙ ПИРОГ
С МОРОЖЕНЫМ

250 г **320 ₺**

Layered apple pie with ice cream

Пожалуйста, сообщите официанту, если у вас есть аллергия на какие-либо продукты. Все цены указаны в рублях.
Please tell your waiter if you have any allergy. All prices are in rubles.

ТАБЛИЦА КАЛОРИЙНОСТИ

	Выход, г	ккал	Белки, г	Жиры, г	Углеводы, г
САЛАТЫ					
Зеленый салат с эдамаме	210	246	3,1	19,9	13,5
Гурийский салат	200	547	6,4	47,9	22,6
Нежный паштет из кролика с вареньем из томатов	200/4	594	23,4	26,6	71,8
Салат со свеклой, телятиной и козьим сыром	160	570	5	23,4	9,6
СУПЫ					
Грибной крем-суп	300	284	9,6	23,6	16,9
Хашлама из баранины	350/2	547	39,3	31,5	26,4
ГОРЯЧИЕ ЗАКУСКИ					
Гедза с индейкой	140/35	419	19,5	22,5	34,5
Хинкали с грибами	90	259	5,2	13,1	30,1
Хачапури на бездрожжевом тесте	500	1398	52,7	71,7	135,5
ГОРЯЧЕЕ					
Ароматный судак	170	184	21,2	8,7	5,2
Харчо по-мегрельски из кури с мамалыгой	362	618	28	35	47,5
Киноа с тыквой и шпинатом	200	540	17,2	31,1	47,2
Цветная капуста в хрустящей панировке	260	379	18,8	17,6	32
МАНГАЛ					
Сердце и печень с беконом	250	521	18,4	81,4	97
Рулеты из говядины на углях с сулугуни и зеленью	190	752	38,36	63	7,8
ДЕСЕРТЫ					
Тыквенный пирог	130/50/12	616	12,5	34,4	64,2
Слоеный яблочный пирог с мороженым	250	1194	18,4	81,4	97
Пончики с заварным кремом	220	1081	8,1	64,4	117,2

ПРЕЙСКУРАНТ С ИНФОРМАЦИЕЙ ДЛЯ ПОТРЕБИТЕЛЯ, СООТВЕТСТВУЮЩИЙ ТРЕБОВАНИЯМ ПОСТАНОВЛЕНИЯ ПРАВИТЕЛЬСТВА РФ ОТ 15.08.1997 N 1036 (РЕД. ОТ 04.10.2012) «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПРАВИЛ ОКАЗАНИЯ УСЛУГ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ», НАХОДИТСЯ В УГОЛКЕ ПОТРЕБИТЕЛЯ. ПРЕДОСТАВЛЯЕТСЯ ГОСТЯМ ПО ПЕРВОМУ ТРЕБОВАНИЮ. ПРОДУКЦИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ И ОКАЗЫВАЕМАЯ УСЛУГА СООТВЕТСТВУЮТ ТРЕБОВАНИЯМ ГОСТ 30390-2013 «МЕЖДУНАРОДНЫЙ СТАНДАРТ. УСЛУГИ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ. ПРОДУКЦИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ, РЕАЛИЗУЕМАЯ НАСЕЛЕНИЮ. ОБЩИЕ ТЕХНИЧЕСКИЕ УСЛОВИЯ». ВСЕ ЦЕНЫ УКАЗАНЫ В РУБЛЯХ. ОПЛАТА ПРОИЗВОДИТСЯ В РУБЛЯХ ИЛИ ОСНОВНЫМИ КРЕДИТНЫМИ КАРТАМИ. ДАННОЕ ИЗДАНИЕ ЯВЛЯЕТСЯ РЕКЛАМНЫМ МАТЕРИАЛОМ

THE PRICE LIST WITH CUSTOMER INFORMATION ACCORDING TO THE REQUIREMENTS RUSSIAN GOVERNMENT DECREE N 1036 'ON VALIDATING THE RULES OF PUBLIC CATERING SERVICES' FROM THE 15.08.1997 (04.10.2012 EDITION) IS ON THE CUSTOMER INFORMATION BOARD. YOUR WAITER WILL BRING IT ON YOUR REQUEST. PUBLIC CATERING PRODUCTS AND SERVICES PROVIDED MEET THE REQUIREMENTS OF GOST 30390-2013 'INTERNATIONAL STANDARD. CATERING SERVICES. PUBLIC CATERING PRODUCTS SOLD TO THE PUBLIC. GENERAL SPECIFICATION'. ALL PRICES ARE IN RUBLES. CASH PAYMENTS IN RUBLES AND CARDS ARE ACCEPTED. THIS MENU IS AN ADVERTISING MATERIAL



Все цены указаны в рублях с учетом НДС. Оплата производится в рублях или основными картами. Данная полиграфия является рекламным буклетом. Более подробную информацию о выходе блюд и калорийности вы можете узнать у официанта.

All prices are in rubles inclusive of VAT. Payment in rubles or via primary bank cards. This booklet is for advertising purposes only. Please ask your waiter for information about output weight and energy value of the meals.

Единый телефон Ginza Project: 640-16-16